



Premier concert 2013 des Sommets du Classique

Un avant-goût aux airs de Belgique

CLASSIQUE Crans-Montana fête cette année les 10 ans des Sommets du Classique. Avant de redonner vie aux plus belles partitions du 28 juillet au 14 août, le festival nous a offert un concert international en prélude. Le 22 février a ainsi eu lieu la première d'une longue collaboration entre les Sommets du Classique et la Chapelle musicale Reine Elisabeth de Belgique, qui accueille chaque année une cinquantaine de jeunes talents en résidence. Cette collaboration est importante pour Christine Rey, la fondatrice du festival. Son association «Les sommets du Classique – les virtuoses du futur» vise le même but que la Chapelle musicale Reine Elisabeth: soutenir les jeunes talents. «Ici c'est le cœur, la beauté, la vraie musique; vivre ensemble en harmonie», tient à souligner la jeune Valaisanne.

Le concert a été suivi d'un cocktail dînatoire chaleureux. Chaque été, Christine Rey organise ses soirées au bord de la piscine de l'hôtel Etrier. Autre saison, autre décor, mais même établissement. Le cocktail s'est tenu dans le salon de l'hôtel. Un feu de cheminée, des fauteuils accueillants, une ambiance chalet de montagne conviviale pour un apéritif «comme à la maison». «Ici on se sent comme chez soi. Ce festival est comme ça, à dimension familiale. Regardez, mon fils s'amuse avec les musiciens comme s'il les connaissait depuis toujours» se réjouit Christine Rey. ■

Christine Rey, présidente et directrice artistique du festival.

cocktail@lematindimanche.ch
 Pour nous suggérer des événements.



Les stars de la soirée: la violoniste Elina Buksha, (premier plan à g.) le pianiste Pavel Kolesnikov (premier plan à dr.), accompagnés du Coryfeye Quartet.



Elizabeth Teissier a épousé Gerhard Hynek en novembre 2011. Presque en même temps sortait le livre que Mme Teissier – docteur en sociologie, et son mari journaliste – ont écrit ensemble à Crans-Montana «2012 – 2016 cinq années qui vont changer le monde».



Rose-May Clivaz (à g.) est déléguée de la Loterie Romande en Valais. Elle est accompagnée ici du Dr Meldener, de Françoise Cordier et d'Eliane Eigenheer, présidente de l'Art Club Genève et de l'Association des Intérêts de Champel.



L'ambassadeur du Royaume de Belgique, Jan Luyck et son épouse Raka. L'ambassadeur, en poste à Berne, n'était pas venu depuis 1972 à Crans-Montana.

COCKTAIL DES SOMMETS DU CLASSIQUE

► Lieu: Hôtel Etrier, Crans-Montana
 ► Organisation: Sommets du Classique
 ► Date: 22 février 2013
 ► Nombre d'invités: 100
 ► Photographe: Philippe Krauer



JACQUES VAN DEN ABELE
 Le président du club des amis du festival a créé cette passerelle entre la Chapelle musicale et les Sommets du Classique.



ANNE-MARIE DE COCATRIX
 La vice-présidente du cercle des amis des Sommets du Classique a été très émue par la prestation du jeune pianiste Pavel Kolesnikov.



SOPHIE VAN DER STEGEN
 Pour la project manager de la Chapelle musicale, «c'était une occasion magnifique pour ces jeunes musiciens de pouvoir se produire ici.»



L'OBJET DE LA SEMAINE

Le concert donné par les solistes de la Chapelle musicale Reine Elisabeth de Belgique avait lieu en la Chapelle de Crans. Une belle rencontre enlignée entre deux chapelles.

PUB

Dormir comme dans un hôtel 5 étoiles

Exposition spéciale du 31.1 au 30.3.2013

- Prix de lancement séduisants
- Élimination gratuite de votre ancienne literie
- 6 mois pour tester
- Conseil 5 étoiles

www.pfister.ch/luna

10%*
 sur les literies Luna
 et Luna Luxe
 Boxspring



Pfister
 LUNA

Du 31.1 au 30.3.2013, Pfister à la carte vous permettra de bénéficier de 10% d'avantage. Bonus Pfister à la carte de 3% inclus sur les produits Pfister Luna. Non cumulable. Textiles de literie Pfister Luna exclus. Références aussi le mardi de Pâques, 14.2013, dans les succursales Pfister Alchenflüh-Lyssach, Avry, Emmen et Lucerne. www.pfister.ch/succursales.